



NEW: We've reduced the number of Mainpro+[®] impact assessment questions!

In our Mainpro+ evaluation survey we asked for feedback about the Impact Assessment Questionnaire. **We heard your responses and have made updates to serve you better!**

As of May 30, 2019, the form has just three questions instead of six.

Since participants often report Self-learning activities in large batches we have also eliminated the questionnaire entirely for these activities:

Non-certified

- Journal reading
- Teaching
- Tutoring
- Online e-learning

Certified*

- UpToDate[®] online e-learning
- Canadian Medical Association online CPD activities (i.e., CMAJ, DynaMed Plus, POEMs)

This makes logging your Mainpro+ credits easier and faster!

The College of Family Physicians of Canada will continue to use the resulting data from the three remaining questions to understand what types of activities physicians are doing and to help direct the creation of new CPD programs.

If you have any questions related to Mainpro+ please contact us at **1 800•387•6197 ext. 560** or by email at **mainprocredits@cfpc.ca**.

*Based on current CERT+ approval status

NOUVEAU : Nous avons réduit le nombre de questions dans l'évaluation d'impact de Mainpro+^{MD}!

Dans notre sondage d'évaluation de Mainpro+, nous vous avons demandé votre avis sur le Questionnaire d'évaluation d'impact. **Après avoir lu vos réponses, nous avons apporté quelques changements pour vous offrir un meilleur service!**

À compter du 30 mai 2019, le formulaire contiendra trois questions au lieu de six.

Puisque les participants inscrivent souvent plusieurs activités d'Autoapprentissage en une seule visite, nous avons éliminé le questionnaire pour les activités suivantes :

Non certifiées

- Lecture de revues
- Enseignement
- Tutorat
- Apprentissage en ligne

Certifiées*

- Apprentissage en ligne UpToDate^{MD}
- Activités de DPC en ligne de l'Association médicale canadienne (p.ex., CMAJ, DynaMed Plus, POEMs)

Vous pourrez dorénavant inscrire vos crédits Mainpro+ plus facilement et plus rapidement!

Le Collège des médecins de famille du Canada continuera d'utiliser les données recueillies grâce aux trois questions restantes pour mieux comprendre les types d'activités auxquelles les médecins participent et encadrer la création de programmes de DPC.

Si vous avez des questions au sujet de Mainpro+, veuillez communiquer avec nous en composant le **1 800•387•6197, poste 560**, ou par courriel à **mainprocredits@cfpc.ca**.

* Selon le statut d'approbation CERT+ actuel.

